
“CON EL PLAN DE EMPLEO DEL AYUNTAMIENTO Y LA JUNTA DE 
COMUNIDADES SE CREARAN UNOS 800 PUESTOS DE TRABAJO”

-  Sí, aunque a veces no se 
entiende muy bien qué es 
el diálogo, porque todo el 
mundo cree que el diálogo 
es que se haga lo que él 
diga y , no que se escuchen 
las razones ajenas para to
mar la decisión, permane
cer en la misma o modifi
carla.

-  Cambiando de tema, 
según la oposición, en es
ta legislatura se ha hecho 
muy poco para resolver 
uno de los problemas más 
graves de los albaceteños, 
el de la vivienda.

-  Se ha hecho mucho 
en este aspecto y es en 
uno de los que yo me 
siento más satisfecha. 
Cuando entramos no ha
bía suelo público para vi
viendas y ahora mismo 
salimos con suelo para vi
viendas hasta no sé qué 
año, porque la política que 
se ha hecho permitirá al 
Ayuntamiento tener suelo 
disponible para todos los 
que necesiten vivienda, 
pero de hecho, ahora mis
mo, hay suficientes pro
mociones para que el pro
blema acuciante ya no lo 
sea, se está trabajando en 
función también de que 
sean empresas privadas, 
cooperativas, las que pue
dan entrar, y no sólo sean
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viviendas de promoción 
pública. Hay un dato que 
para mí es muy significa
tivo y es que, al principio 
de este mandato, yo tenía 
semanalmente un número 
muy elevado de visitas 
que pedían vivienda y 
ahora no tengo ninguna, 
no porque se haya conse
guido, sino porque saben 
que hay promociones sufi
cientes y háy expectativa 
de vivienda.

-  En lo que se refiere 
al tema del empleo, diver
sos colectivos se han que
jado de' que la Junta no 
ha facilitado el dinero 
previsto para el Plan de 
Empleo Municipal.

-  Yo lo que entiendo 
es que nosotros podemos 
querer muchas veces más 
de lo que se nos puede 
dar. Ante el acuciante pro
blema que tiene el Ayun
tamiento de dar respuesta 
a la gente sin empleo, ló
gicamente lo que quiere 
es pedir al máximo y la 
Junta nos ha dado el má
ximo que consideraba que 
podía damos.

-  ¿Cuáles son las líne
as fundamentales de este 
Plan de Empleo y cuántos 
puestos de trabajo crea
rá?

-  Se crearán en tomo a

800 puestos de trabajo. Es 
un plan conjunto entré el 
Ayuntamiento y la Junta. 
Son programas fundamen
talmente de reparaciones 
viarias, limpiezas medio
ambientales, pinturas... El 
presupuesto, aunque no 
recuero la cifra exacta, es 
de más de 500 millones de 
pesetas.

-  ¿Se trata de un pro
yecto que pudiera ser ta
chado de electoralista o 
ya estaba planificado des
de hace tiempo?

-  Estaba pensado desde 
hace tiempo. De todas ma
neras, yo creo que, en el 
caso de que se pudiera 
plantear que fuera electo
ralista, aunque fuese por 
esa razón, si se resuelven 
los problemas que están 
planteados, tampoco es 
muy criticable.

-  ¿Aspira Albacete a 
convertirse en una ciudad 
industrial?

-  A mí me gustaría 
mucho. Es una ciudad fun
damentalmente de servi
cios, de todas maneras, 
hay un movimiento indus
trial que, por desgracia, se 
cortó en esta crisis, pero 
yo espero que ahora, cuan
do quede claro que esta 
crisis ya se ha superado, 
vuelva el movimiento de

Aunque sabe que le queda poco tiempo, Carmina Belmonte asegura que no perderá la ilusión y el entusiasmo en su trabajo.

instalación de empresas, 
fundamentalmente algunas 
extranjeras con las que ha 
habido contactos para que 
puedan asentarse.

-  Evidentemente, la po
blación de Albacete ha 
crecido mucho durante los 
últimos años ¿se han in
crementado a la par las 
infraestructuras ?

-  Sí, ha habido un-es- 
fuerzo grande de infraes
tructuras, no quiere decir 
que todo esté' conseguido, 
pero yo creo que es una 
ciudad con un nivel de 
servicios más que acepta
ble. Hay infraestructuras 
que no se ven, como una 
depuradora nueva, de lo 
más nuevo que hay en Es
paña, que está en funcio
namiento, se ha trabajado 
para que la remodelación 
de redes se pueda poner en 
marcha ya. Equipamientos 
de tipo social y sanitarios 
hay e, incluso, la nueva 
Residencia va abrirse 
pronto, la Universidad tie
ne un proyecto de amplia
ción, que apoya el Ayun
tamiento, magnífico...

En opinión de la alcal
desa, se ha trabajado por 
igual en todos los barrios 
"y los vecinos de los ba
rrios eso lo saben, lo que 
ocurre es que la dicotomía 
centro-barrio, me parece 
que es falsa y que lleva a 
la lucha y a un enfrenta
miento que no conduce a 
nada bueno. Yo cuando 
voy a los barrios siempre 
les digo que el centro es 
de ellos y a nadie de un 
barrio le gusta que su cen
tro esté hecho un asco y 
que identifiquen a su ciu
dad por ese centro. El 
error es pensar que el que 
el centro esté en condicio
nes es beneficiar a las per
sonas que viven en el cen
tro, porque, además, es la 
zona que tiene menos ser
vicios, menos instalacio
nes deportivas, menos zo
nas verdes...". Para solu
cionar el problemas del 
tráfico, que tampoco es 
muy acuciante, según la 
alcaldesa ésta aconseja 
"no coger el coche. Yo ga
rantizo que ahora mismo 
hay sitio para dejar el co
che en aparcamiento o zo
na azul, pero tenemos el 
vicio de coger el coche pa
ra andar cien metros".

Al decir adiós al sillón 
municipdl, nuestra interlo- 
cutora asegura que "no 
porque me quede poco 
tiempo, no voy a tomar las 
decisiones que tenga que 
tomar y con el mismo ca
riño y la misma ilusión, 
incluso sigo haciendo pro
yectos, no quiero decir 
con ésto que vaya a obli
gar a nadie a seguir por 
ahí, pero creo que es malo 
que uno tenga la sensación 
de marcharse y deje de ha
cer cosas que deban ha
cerse".

(2 i l J C l a í l C S

astilla-La 
Mancha

<

o
ÜJ
X
(J>

X

<

LU
CQ

GC
X )

<

GC
CD

<

LU
b -

LU
O

<

CÜ

<

SUPLEMENTO
ESPECIAL
Vientes, 7 de abril de 1995

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Ciudades de Castilla-La Mancha. 7/4/1995.


